

Kuwait: 16/09/2025
Ref: 6346/2025

الكويت: 2025/09/16
الإشارة: 2025/6346

To: Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait

السيد / محمد سعود العصيمي
المحترم الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت

Dear Sir,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد ...

**Supplementary Disclosure Concerning the
cancellation of the registration of Kuwait Investment
Company as a market maker for Boubyan shares**

**إفصاح مكمل بشأن إلغاء تسجيل الشركة الكويتية
للاستثمار كصانع سوق على أسهم بنك بوبيان**

Reference is made to the provisions of Chapter 4 of the Tenth Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, pertinent to "Disclosure of Material Information" and the mechanism of disclosure of the same, which require a supplementary disclosure where there are developments related to previously disclosed material information. Hence, we would like to disclose the following:

بالإشارة إلى أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر للائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، والتي تتطلب القيام بالإفصاح المكمل في حال وجود تطورات عن معلومة جوهرية سبق الإفصاح عنها، نود الإفادة بالتالي:

Further to the previous disclosure, dated September 7th 2022, Regarding Signing a Market Maker Agreement with Kuwait Investment Company Our bank would like to disclose that Boubyan Bank agreed with Kuwait Investment Company to end the contract as a market Maker for Boubyan Shares, as of the end the trading session on Sunday November 02nd 2025.

إلحاقاً للإفصاح السابق بتاريخ 2022/09/07 بشأن قيام بنك بوبيان بتوقيع إتفاقية صانع سوق مع الشركة الكويتية للاستثمار، يود مصرفنا الإفصاح عن اتفاق بنك بوبيان مع الشركة الكويتية للاستثمار على إنهاء التعاقد كصانع سوق على سهم (بنك بوبيان)، وذلك اعتباراً من نهاية جلسة تداول يوم الأحد الموافق 2025/11/02.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ...

Adel Abdul Wahab Al-Majed
Vice-Chairman
& Group Chief Executive Officer



عادل عبد الوهاب الماجد
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي للمجموعة

أدب

نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	2025/09/16
اسم الشركة المدرجة	بنك بوبيان
عنوان الإفصاح	إفصاح مكمل بشأن إلغاء تسجيل الشركة الكويتية للاستثمار كصانع سوق على أسهم بنك بوبيان
تاريخ الإفصاح السابق	2022/09/07
التطور الحاصل على الإفصاح	إلحاقاً للإفصاح السابق بتاريخ 2022/09/07 بشأن قيام بنك بوبيان بتوقيع إتفاقية صانع سوق مع الشركة الكويتية للاستثمار، يود مصرفنا الإفصاح عن اتفاق بنك بوبيان مع الشركة الكويتية للاستثمار على انتهاء التعاقد كصانع سوق على سهم (بنك بوبيان) ، وذلك اعتباراً من نهاية جلسة تداول يوم الاحد الموافق 2025/11/02.
لأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا يوجد أثر على المركز المالي للبنك.